

Enami anuncia que firma un nuevo crédito por US\$75 millones sumado a los dos a inicio de año



Enami anunció que suscribió un crédito con el banco Scotiabank, por medio del cual buscan reestructurar el perfil de deuda de la estatal, evitando mantener todos sus compromisos financieros en un horizonte de corto plazo.

Según explicaron en un comunicado, el crédito de US\$75 millones a tres años plazo, se suma a los suscritos en febrero con Bci y HSBC, cada uno por US\$50 millones y US\$15 millones, respectivamente.

Además, está el primer bono corporativo puesto por Enami en el mercado local por un millón de UF, equivalente a más de US\$40 millones, sin garantía del Estado y “con una alta demanda” de inversionistas, según la compañía.

Ahora bien, el vicepresidente ejecutivo de la organización, Iván Mlynarz, explicó que con el crédito de Scotiabank “se logra reestructurar el perfil de deuda de Enami, pasando de un perfil de deuda de 100% a corto plazo, a un perfil de deuda por sobre los 3 años”.

Así, se mejora “de manera importante la liquidez de la empresa y quitando el estrés derivado de las necesidades de pago de deuda en el corto plazo, tal como era a diciembre 2023, donde toda la deuda de aproximadamente US\$ 600 millones, vencía antes de 12 meses”.

Durante el último tiempo, la empresa estatal ha buscado reorganizar sus finanzas, lo que incluyó el cierre indefinido de la Fundación Hernán Videla Lira (Paipote), además de la venta de su participación en la minera Quebrada Blanca.

Esto último fue mediante una transacción con Codelco por US\$520 millones. La suma de esta y varias otras acciones permitió que revirtiera sus resultados y a finales del 2024, Enami retomara las ganancias.